Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad



CONFLICTOS al DÍA

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad Defensoría del Pueblo

Jueves 12 de julio de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

Nº 1178

Noticias

Cajamarca

Bambamarca mantiene manifestaciones pacíficas de 48 horas contra Conga. Cientos de pobladores se movilizaron pacíficamente por las principales calles al promediar el mediodía, arengando contra el proyecto minero Conga, en su primera jornada del día de ayer. Hoy, desde temprano llegaron numerosas delegaciones de campesinos. (La República)

Ejecutivo advierte que medidas de protestas están prohibidas en el estado de emergencia. El procurador público del Ministerio del Interior, César Seguro Calle, advirtió hoy que las personas que se plieguen a las movilizaciones antimineras en Cajamarca durante el estado de emergencia están cometiendo delito de violencia y resistencia a la autoridad. El funcionario afirmó que su despacho entablará las acciones legales que correspondan. (El Comercio, La República)

lca

Panamericana Sur es bloqueada por manifestantes del Sutep y Construcción Civil. Piquetes de manifestantes del Sutep y Construcción Civil han bloqueado la vía e impiden el paso de vehículos desde las 7 a.m. En su intento de restablecer el tráfico en la zona, agentes de la PNP se enfrentaron a los grupos en protesta. Mientras tanto, en el centro de Ica ya se alistan movilizaciones de médicos del Minsa y la CGTP. (El Comercio)

Lima

Médicos del Minsa acataron paro de 48 horas. Unos cien médicos del Ministerio de Salud afiliados a la Federación Médica Peruana realizan una movilización por las calles del Centro de Lima. Los manifestantes demandan el incremento de sueldos y del nombramiento de doctores bajo la modalidad del Contrato Administrativo de Servicios (CAS). (El Comercio, La Primera, Diario 16)

CGTP inicia hoy jornada nacional de lucha. El secretario general de la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), Mario Huamán, aclaró que la jornada nacional de lucha no intenta entorpecer el proceso de diálogo iniciado para solucionar el conflicto socioambiental en Cajamarca sino, al contrario, ratificará que los ciudadanos quieren paz y no conflictos. (La Primera)

Puno

Pobladores aymaras de la región sur de Puno anuncian paro de 24 horas para el 20 de Julio. Como medida de apoyo a la protesta de los cajamarquinos en contra del proyecto minero Conga y

http://www.defensoria.gob.pe/conflictos-sociales.php



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

en rechazo a la criminalización de las protestas, informó el presidente del Frente de Defensa de Recursos Naturales de la provincia de Chucuito-Juli, Hernán Chipana. *(Pachamama Radio)*

Sutep - Puno anuncia radicalizar protestas. En el marco de su huelga indefinida, pese al anuncio de la ministra, Patricia Salas, de aumentar los salarios de los profesores. El dirigente del SUTEP Puno, Troadio González Limache, indicó que acordaron radicalizar la huelga hasta la semana siguiente. Señaló, que el anuncio de la ministra de incrementar los sueldos a los docentes debe ser concretizado mediante una resolución ministerial. *(Pachamama Radio)*

Tacna

Gremios realizarán protestas hoy. Por diversos motivos, cinco organizaciones sindicales organizan en distintos puntos de la ciudad movilizaciones, los temas son: Defensa del agua, apoyar las protestas de Cajamarca mediante la medida convocada por la CGTP, protestar para que inicien obras civiles, saldrán también a las calles los médicos del Minsa y los docentes del Sutep. *(Correo Tacna)*

Artículos de Opinión

Religiosidad en medio del conflicto

Carlos Reyna

http://www.larepublica.pe/columnistas/buen-romance/religiosidad-en-medio-del-conflicto-12-07-2012

"Tiene que haber un análisis técnico, político y humano"

Entrevista a Monseñor Cabrejos

Por: María Elena Castillo

http://www.larepublica.pe/12-07-2012/monsenor-cabrejos-tiene-que-haber-un-analisis-tecnico-politico-y-humano

Normas legales de interés

DEFENSA

R.M. N° **790-2012-DE/SG.-** Designan representantes del Ministerio ante la Comisión Multisectorial encargada de elaborar un informa sobre la problemática laboral vinculada al Sector Pesquero.